

HPCI Chapter Bogor Rayakan Satu Dekade Kebersamaan dengan Semangat Persaudaraan

Category: Otomotif
21 Januari 2025



HPCI Chapter Bogor Rayakan Satu Dekade Kebersamaan dengan Semangat Persaudaraan

ProLite – Keluarga besar Honda PCX Club Indonesia (HPCI) Chapter Bogor sukses menggelar Musyawarah Daerah (MUSDA) untuk memilih ketua chapter baru. Acara ini berlangsung pada Sabtu, 18 Januari 2025, di Villa Prabu Putragus, kawasan Cisarua, Puncak Bogor, Jawa Barat. MUSDA ini sekaligus menjadi bagian dari rangkaian perayaan satu dekade berdirinya HPCI Chapter Bogor dengan tema “Hiji Dekade, Ngahiji Jadi Dulur.”

Didukung penuh oleh PT Daya Adicipta Motora (DAM), acara ini tidak hanya dihadiri oleh seluruh anggota HPCI Chapter Bogor,

tetapi juga mengundang peserta dari berbagai wilayah, termasuk HPCI Korwil Jabodetabek, HPCI Korwil Jabar-Banten, serta perwakilan dari komunitas motor lainnya seperti Bogor Tiger Club (BTC), Ikatan Motor Honda Jawa Barat (IMHJB), dan Komunitas Honda Motor Bogor (KHOMBO).

Kemeriahan acara semakin terasa dengan kehadiran tamu dari luar daerah, di antaranya HPCI Lampung Chapter dan HPCI Pekalongan Chapter, serta komunitas Lexy Jabodetabek. Secara keseluruhan, acara spesial ini berhasil diikuti oleh lebih dari 500 bikers, menciptakan momen kebersamaan yang penuh semangat persaudaraan.



Acara dimulai dengan agenda utama, yaitu Musyawarah Daerah (MUSDA) untuk pemilihan ketua chapter baru HPCI Bogor. Melalui proses musyawarah yang berlangsung lancar, Bapak Duriat, yang akrab disapa Kong Diat, terpilih sebagai Ketua Chapter HPCI Bogor untuk masa jabatan 2025-2027.

“Saya mengucapkan banyak terima kasih kepada seluruh member HPCI Bogor yang telah memberikan kepercayaan ini. Saya juga memohon dukungan dari semua member agar kita dapat semakin solid, lebih kompak, dan terus mendukung berbagai kegiatan HPCI Bogor ke depannya,” ungkap Kong Diat dalam sambutannya.

Setelah pemilihan, acara dilanjutkan dengan kegiatan bakti sosial berupa pemberian santunan kepada sejumlah anak yatim piatu yang turut hadir di lokasi acara. Sebagai bentuk apresiasi terhadap kontribusi sebelumnya, panitia juga memberikan penghargaan kepada mantan ketua serta para pendiri (founder) HPCI Chapter Bogor.



Pada puncak acara, dilakukan selebrasi perayaan satu dekade HPCI Chapter Bogor dengan potong tumpeng sebagai simbol rasa syukur. Kemeriahan semakin terasa dengan berbagai hiburan dan

permainan seru yang berhasil menciptakan suasana penuh keceriaan dan kebersamaan di antara peserta.

“Tak lupa, saya ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada para tamu undangan yang telah hadir dan meramaikan acara ini. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada para sponsor atas dukungannya yang luar biasa sehingga acara Anniversary ke-10 HPCI Bogor ini dapat berlangsung sukses,” tutup Kong Diat.